

令和3年度 12月号

宝達志水町立宝達小学校



宝達山

目指す児童像

- ☆よく考える子
- ☆思いやりのある子
- ☆たくましくやりぬく子

**4月には、できなかったことが、今、できるよね。
子ども達ができるようになったことを確かめてください。**

校長 金谷 外志弘

2021年も師走12月になりました。新しい学年になって9ヶ月が過ぎようとしています。宝達小学校の子どもたちは、学習に運動に意欲的に取り組み、**一人一人がそれぞれの成長**をしています。毎日子どもたちと出会っていると成長を感じられないかもしれませんが、**4月の子どもたちを思い出してください。本当に驚くくらいできることが多くなっています。**身長も4月と比べると本当に大きくなっています。

さて、学校での新しいこととして、**タブレットを家に持ち帰り、学習に生かそうとする準備**が高学年から始まりました。**学校と家庭をつなぎ、通話状態を確認しています。**ご家庭でのご協力をお願いします。



さあ、小学校では、**2学期のまとめを終え、次の学年に進む準備となる新年**を迎えます。皆様も年末に今年1年を振り返り、2022年、良いお年をお迎えください。

☆☆年末年始や土日祝日の学校への連絡について☆☆

児童やご家族が新型コロナウイルス検査等を受けることになった場合や児童に事故等があった場合、**年末年始（12月29日～1月3日）や土日祝日などの学校閉庁日には、宝達志水町役場に電話連絡をお願いします。**

- (1) 役場の電話に出られた方に、**宝達小学校に連絡をしたいとお話になり、学年お名前・電話番号をお伝えください。**
- (2) その連絡が、学校管理職に伝えられ、**管理職または、担任から、折り返しお電話**をさせていただきます。その折り返しの学校職員からの電話で、緊急事案やPCR検査を受けた等の連絡をお願いします。

☆☆☆新型コロナウイルス感染拡大防止のために☆☆☆

児童やご家族がPCR検査を受ける（受けた）場合は、学校まで 受ける（受けた）ことの電話連絡をお願いします。

（受診者名、検査日、病院名、受診時の症状、現在の居場所）